

17 de julio 2024

## FIP Platinum Sardegna, boom del pádel en la isla: +400% de pistas en tres años

El **FIP Platinum Sardegna** es el primero de los tres prestigiosos torneos de la categoría top del circuito **CUPRA FIP Tour 2024** - los otros dos en octubre en **Menorca** y en noviembre en **México** - y se celebrará en una de las "casas" reconocidas de esta disciplina en nuestro país, el **Tennis Club Cagliari**, un club que ha hecho historia en el pádel en Italia. El año pasado, además, fue escenario de una extraordinaria primera edición que marcó el primer triunfo a alto nivel de **Fede Chingotto** en los **circuitos FIP**, en esa ocasión en pareja con **Mike Yanguas**. Un éxito que dio un impulso importante a la carrera del joven de 27 años de Buenos Aires, compañero de **Ale Galán** y actualmente número 4 del mundo. Los grandes torneos disputados en los últimos 4 años en la "Isla del pádel" han dado un fuerte impulso a la difusión de esta disciplina, que se ha extendido a una velocidad considerable, siguiendo la tendencia de las regiones que más rápidamente han aumentado el número de pistas de juego, los practicantes y los clubes.

**BOOM EN SARDEGNA** Desde enero de 2021, las pistas en la isla han aumentado un **400%**, un dato que define claramente el boom del pádel en estas partes. En Sardegna hoy en día hay 372 pistas distribuidos en 157 instalaciones deportivas, algunas de las cuales son "puras", es decir, dedicadas solo al pádel. *"En 65 municipios sardos hay al menos una pista de pádel y la relación población/pistas es de uno cada 4.408 habitantes, una de las más bajas en Italia, considerando que la media nacional es de uno cada 6.450 habitantes"*, observa Carlo Ferrara del **Centro de Estudios de la Federación Internacional de Pádel**. Las provincias con más pistas son Sassari (158 pistas y 64 instalaciones) y Cagliari (139/50). En el sur de Sardegna encontramos 22 clubes con 40 pistas; en la provincia de Nuoro los clubes son 13 con un total de 21 pistas, mientras que en Oristano hay 14 pistas en 8 clubes.

**EL PÁDEL EN ITALIA Y EN EL MUNDO** El primer **World Padel Report** presentado por la FIP con motivo de la **asamblea general en Asunción en Paraguay**, sitúa a Italia como el segundo país en el mundo en número de pistas, jugadores y practicantes 'amateurs'. Un dato enorme que marca el histórico adelantamiento sobre Argentina, una de las 'patrias' históricas de esta disciplina gracias a sus 9.340 pistas distribuidos por todo el país - Lacio a la cabeza con unos 2.000 pistas seguido de Lombardía con 1.190 instalaciones de juego - disponibles para un millón y medio de practicantes y un ejército de federados en la **Federación Italiana**

de Tenis y Pádel de 600.000 unidades. En el mundo, hay 130 países donde se juega al pádel, para el deporte que en la historia ha registrado la mayor velocidad de crecimiento en porcentaje anual de pistas y practicantes - en Italia en el cuatrienio 2020-2023 ha crecido un 490% - y que hoy cuenta con 30 millones de personas que juegan en todo el mundo, entre 'pros', competidores y amateurs.

\*\*\*\*\*

Press contacts:  
International Padel Federation:  
[press@padelfip.com](mailto:press@padelfip.com)